

Introduction à la guérison

Commencez le service en invitant les malades à guérir.

Pendant le culte, priez pour les malades. Ceux qui sont guéris se tiennent d'un côté, ceux qui ne sont pas guéris se tiennent avec le groupe d'adoration.

Après le culte, partagez des témoignages – à la fois ceux qui viennent d'être guéris et d'autres témoignages.

Prêchez – faites cela à chaque prédication!

Nous avons x guéri et y pas encore guéri. De quoi est-ce une mesure ?

Les gens de droite ont-ils plus de foi que ceux de gauche ?

Les gens de droite sont-ils plus justes que ceux de gauche ?

C'est peut-être la faute de Dieu. Dieu veut-il seulement 5/8 pour être guéri?

Dieu veut-il que les gens de droite le glorifient dans la santé et que les gens de gauche restent malades et le glorifient dans la maladie ?

Ce n'est rien de tout cela. Ce que vous regardez, c'est à quel point je ressemble à Jésus. Dans les évangiles, nous lisons que Jésus guérissait tous ceux qui venaient à lui. Ce que vous avez vu ce matin, c'est que 5/8 qui sont venus vers Étienne ont été guéris. J'ai du chemin à faire pour devenir comme Jésus.

Maintenant, dis-moi ce que tu penses de ces écritures:

Jésus a guéri TOUS ceux qui venaient à lui – et ils sont venus en grand nombre:

“Jésus parcourait toutes les villes et tous les villages, enseignant dans leurs synagogues, prêchant la bonne nouvelle du royaume et guérissant toute maladie. (**Mt 9:35**)

“Et partout où il allait – dans les villages, les villes ou les campagnes – on déposait les malades sur les marchés. Ils le supplierent de leur permettre de toucher jusqu'au bord de son manteau, et tous ceux qui le touchaient furent guéris. (**Mk 6:56**)

“Un grand nombre de gens de toute la Judée, de Jérusalem et de la côte de Tyr et de Sidon, étaient venus l'entendre et être guéris de leurs maladies. Ceux qui étaient troublés par les mauvais esprits étaient guéris, et tout le monde essayait de le toucher, parce qu'une puissance sortait de lui et les guérissait tous. (**Lu 6:17-20**)

Luc dit : « Dieu a oint du Saint-Esprit et de puissance Jésus de Nazareth, qui allait de lieu en lieu, faisant du bien et guérissant tous ceux qui étaient opprimés par le diable, car Dieu était avec lui. » (**Ac 10:38**)

Jésus a envoyé ses disciples pour guérir les malades

Jésus n'a pas continué à guérir comme étant son propre ministère spécial. Il envoya d'abord le 12 disciples et ensuite 72 disciples pour parcourir le pays, guérissant les malades et

proclamant le Royaume de Dieu. Partout où ils allaient, ils voyaient les malades guéris.

“Il appela à lui ses douze disciples et leur donna le pouvoir de chasser les mauvais esprits et de guérir toute maladie et infirmité... Guérissez les malades, ressuscitez les morts, purifiez les lépreux, chassez les démons. Vous avez reçu gratuitement, donnez gratuitement. (**Mt 10:1,8**)

“Lorsque vous entrez dans une ville et que vous êtes accueilli... Guérissez les malades qui s'y trouvent et dites-leur : ‘Le royaume de Dieu est près de vous.’ » (**Lu 10:8-9**)

Les Apôtres ont guéri tous les malades après la Résurrection

“Tout le monde était rempli de crainte, et de nombreux prodiges et signes miraculeux ont été accomplis par les apôtres. (**Ac 2:43**)

“Avec une grande puissance, les apôtres ont continué à témoigner de la résurrection du Seigneur Jésus, et beaucoup de grâce était sur eux tous. » (**Ac 4:33**)

“Les apôtres ont accompli de nombreux miracles et prodiges parmi le peuple. (**Ac 5:12**)

“Des foules se rassemblaient également des villes autour de Jérusalem, amenant leurs malades et ceux tourmentés par les mauvais esprits, et **tous furent guéris**. (**Actes 5:16**)

“Le père du fonctionnaire en chef était malade, alité, souffrant de fièvre et de dysenterie. Paul entra le voir et, après la prière, lui imposa les mains et le guérit. Lorsque cela s'est produit, le reste

des malades de l'île de Malte sont venus et ont été guéris. (**Ac 28:8-9**)

Les apôtres ont prêché l'Évangile avec puissance

“Les choses qui caractérisent un apôtre – les signes, les prodiges et les miracles – ont été accomplies parmi vous avec une grande persévérance.” (**2Co 12:12**)

“Mon message et ma prédication ne reposaient pas sur des paroles sages et persuasives, mais sur une démonstration de la puissance de l'Esprit, afin que votre foi ne repose pas sur la sagesse des hommes, mais sur la puissance de Dieu.” (**1Co 2:4-5**)

“Je n'oserai parler de rien d'autre que de ce que Christ a accompli à travers moi en conduisant les Gentils à obéir à Dieu par ce que j'ai dit et fait – par la puissance des signes et des miracles, par la puissance de l'Esprit. (**Ro 15:18-19**)

Qu'en pensons-nous ?

L'Église s'est développée et des nations entières se sont tournées vers Christ parce que l'Évangile était prêché dans la puissance du Saint-Esprit et que les malades étaient guéris. C'est à cela, mes amis, que nous sommes appelés. Présenter l'Évangile, non seulement avec des paroles, mais avec une démonstration de la puissance de l'Esprit, afin que la foi ne repose pas sur la sagesse des hommes, mais sur la puissance de Dieu.

L'année dernière, je vous ai parlé de la démonstration de la Bonne Nouvelle de l'Évangile en prenant soin des gens de la

communauté – en faisant des actes de gentillesse, en leur proposant de prier pour eux, en les aimant de toutes les manières pratiques possibles. Nous devons continuer à le faire, mais il est temps maintenant de renverser la situation contre l'ennemi et de démontrer que le Roi Jésus est sur son trône et présent avec son peuple.